

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan anugrah-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi dengan judul “Analisis Butir Soal Ujian Akhir Semester Genap Mata Pelajaran Biologi Kelas XII MIPA SMA Negeri 7 Medan Tahun Pembelajaran 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi, dan masukan yang bermanfaat bagi penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada : Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si, dan Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA yang telah membantu penulis, tidak lupa juga penulis sampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Masri Lubis, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 7 Medan, Bapak Gokman Sianturi, M.Si dan Ibu Sri Wiswi, S.Pd, selaku guru biologi untuk bimbingannya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Marto Silalahi dan Ibunda tercinta Yuliawati yang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat kepada penulis, begitu juga kepada adik-adik penulis (Sonya Marta dan Daniel) yang selalu menjadi semangat bagi penulis dan seluruh keluarga.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kelas Biologi Dik D 2015, teman-teman seperjuangan skripsi, dan sahabat-sahabat terkasih yang telah memotivasi dan tidak pernah lelah memberikan bantuan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bisa bermanfaat dalam memperkaya khasanah dalam ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Madeleine Diana



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY